
                            平成 26 年 7 月 4 日 

 

平成 26 年度 第１回学校協議会 議事録 

 

 

委員 ： 安藤氏（住友電工テクニカルソリューション㈱）、関元氏（西野田工友会会長）、 

浦田氏（大阪工業大学）、岡氏（元 PTA 会長）、中谷氏（PTA 会長）、 

松本氏（野田阪神本通商店会会長） 

 

内 容： 【学校協議会】 

①開会 校長挨拶 

 ・学校外部からの様々な意見を聞くことが重要である。本日は、貴重なご

意見をいただき、学校教育に活かしていきたいと思います。 

 

②委員紹介 

  ・教頭より、委員紹介後、各自で自己紹介 

 ・紹介後、本校 HP を紹介 

 

③平成 25 年度学校経営計画および学校評価について 

 ・教頭より、説明 

昨年度の学校協議会からの意見を、今年反映できるように努める。 

 

④平成 26 年度学校経営計画について 

 ・校長より、説明 

工科高校の重点化（資格取得）において、取り組みを進めていきたい。 

生徒指導においては、丁寧な指導が大事である。 

教育相談の体制づくりを、充実させたい。 

部活動の活性化 

  外部の意見を取り入れて、学校改革に取り組みたい。 

 

⑤工科高校重点化について 

 ・教頭より、説明 

実践的技能養成重点型（資格取得重点校）についての、本校の取り組み

について説明。 

  本年度から、1 年生全員に計算技術検定４級を受験させる。 

  2 年生担任団が、危険物乙４類受験を促し、講習会等を行った。 

  各系の地域連携についての、説明。 

 

 ・教頭より、平成 27 年度使用教科書図書選定理由について説明。 



⑥意見交換（主な意見） 

・資格取得指導をおこなうことで、生徒が自ら学び、問題解決する能力がつく。

また、成功する喜びを得ることで、遅刻なども少なくなるのではないか。 

・文化祭について、実習で作ったものを売るなど、ものづくりに重点を置いてほ

しい。（自分が作ったものが人に使ってもらえる喜びを感じてほしい） 

・当番による授業巡視、授業見学週間の実施は、良い。生徒にとっても見てもら

っていると思い張り切る。 

・HP に学校行事などの動画を載せられないか。より良いものになると思う。 

・クラブ活動をより活発化してほしい。全体の底上げと合わせて 1 つのクラブ

を集中して良くすることも大切。大学でも、クラブへの参加率向上に取り組ん

でいる。 

・クラブ活動では、生徒たちが自分たちで決めて行動することが大切で、これに

より成長する。学校は、環境整備をおこない、生徒が自ら動けるように指導し

てほしい。 

・学校組織でも OJT を活発に行うことが人材育成上大切である。また、組織運

営では、目標を持つことが大切である。 

  

以 上 


